

50. ADAC TotalEnergies 24h Nürburgring vom 26. – 29. Mai 2022:

NITRO auf Weltrekordjagd

Zum siebten Mal in Folge überträgt NITRO die ADAC TotalEnergies 24h Nürburgring. Bereits 2016 konnte der TV-Sender den Weltrekord für die längste TV-Übertragung eines Live-Sportevents erringen. Damals standen 26 Stunden und 20 Minuten auf der Uhr. Jetzt soll der eigene Rekord gebrochen werden – das Ziel: 27 Stunden durchgängig zu senden, vom 28. Mai 13:40 Uhr bis zum 29. Mai 16:40 Uhr. Zertifiziert wird der Rekord direkt durch das Rekord-Institut für Deutschland.

Das setzt auch die Rahmenbedingungen für einen gültigen Weltrekord: Es reicht nicht einfach, unkommentierte, bewegte Bilder auf die Fernsehgeräte zu senden. Die Übertragung muss den üblichen Standards des Senders entsprechen und auch der Werbeanteil darf den normalen Durchschnitt nicht überschreiten.

Großes Team für eine umfassende Berichterstattung

Um die Übertragung zu stemmen, ist NITRO mit insgesamt 75 Personen vor Ort am Nürburgring vertreten. Weitere 60 Mitarbeiter unterstützen vom Sendezentrum in Köln-Deutz aus. Damit den Zuschauern über die gesamten 27 Stunden eine gleichbleibende Qualität geboten werden kann, arbeiten alle Positionen im Dreischichtbetrieb.

NITRO konzentriert sich nicht nur darauf, den Fernsehzuschauern die Atmosphäre und das Geschehen rund um die 24h Nürburgring näher zu bringen. Motorsportfans können auf dem TikTok-Kanal @rtl.sport die entscheidenden Phasen des Rennens live erleben und bei Backstage-Einblicken noch mehr über den Langstreckenklassiker erfahren.